

Ein fantastischer Konzertabend mit dem Ausbildungsmusikkorps der Bundeswehr



ZIRNDORF - (el) Zu dem Benefizkonzert anlässlich des 100-jährigen Bestehens von Lions Clubs International hatte der Lions Club Zirndorf-Franconia am 28.03. in die Paul-Metz-Halle Zirndorf eingeladen.

In seiner Begrüßungsansprache betonte Gerhard Distler, Gründungspräsident der beiden Zirndorfer Lions Clubs, Past Distrikt Governor und zugleich Organisator und Moderator der Veranstaltung, wie wichtig ehrenamtliches Wirken sei. Über 1,4 Mio. Lions engagierten sich inzwischen weltweit. Allein in Zirndorf gäbe es zwei Lions Clubs und einen Leo-Club, berichtete er. Für die Unterstützung der Stadt, ihrer Vereine und Verbände bedankte sich Bgm. Thomas Zwingel. Lions stünden für gegenseitige Hilfe und Völkerverständigung, lobte er. Jutta Künast-Ilg, derzeit Governor des Lions Distrikts Bayern Nord, machte auf die beratende Funktion von Lions International bei den Vereinten Nationen aufmerksam.

Für die 65 jungen Leute des Ausbildungsmusikkorps war Zirndorf der 6. Anlaufpunkt einer im Rahmen ihrer militärischen Ausbildung jährlich obligatorischen Tournee von 8 Konzerten. „Dafür verlangen wir keine Gage. So haben wir für gute Zwecke schon viel Geld eingespielt“, meinte Dirigent Oberstleutnant Michael Euler.

Unter seiner Leitung geriet die Feier zum „Century of Charity“ zu einem musikalischen Feuerwerk. Neben klassischen Märschen wurden die „Symphonic Overture“ von J. Barnes, die „East Coast Pictures“ von N. Hess sowie Melodien aus dem Film „Die tollkühnen Männer in ihren fliegenden Kisten“ und dem Musical „Mary Poppins“ dargeboten – gespickt mit lustigen Showeinlagen. Ein Schlagzeugensemble begeisterte mit japanischer Trommelkunst. Laute Bravourerlöten nach den Soli von Feldwebel Jan Kleffman auf der Bass Trombone und Oberstabsfeldwebel

Michael Setzkorn auf der Klarinette. Zwischen den Vorträgen übergaben Ekkehardt Bismarck, 2. Vizepräsident des Lions Club Zirndorf-Franconia, und G. Distler eine Spende in Höhe von 8.000,- € an die Nürnberger Nachrichten zur Unterstützung von Familien im Landkreis Fürth im Rahmen der Aktion „Freude für alle“. Eine Sachspende ging

an den Junioren-Förder-Gemeinschaft (JFG) Bibertgrund e.V. Stolz zeigten Jugendliche die gesponserten Fußballtrikots. Das ehrenamtliche Auftreten des grandios aufspielenden Musikkorps wurde vom Publikum mit stehenden Ovationen belohnt. Mit der deutschen Nationalhymne ging ein wirklich gelungener Abend zu Ende.

IHRE TOP-KAPITALANLAGE:

Seniorenwohn- und Pflegezentrum in der Metropolregion Nürnberg

Brutto-Renditen
3,2 % - 5 %

DER
ROHBAU
STEHT!

- VR Hervorragende Lage in Fürth mit bester Infrastruktur
 VR Grundbucheintrag als Eigentümer
(Ihre Immobilie ist veräußer-/beteil-/vererbar)
- VR Curanum AG als namhafter und professioneller Betreiber
 VR Baubeginn ist erfolgt - Fertigstellung 2017/2018
- VR 20 Jahre Mietvertrag
(indexiert, plus 2 x 5 Jahre Verlängerungsoption)
VR Kaufpreise ab 157.500,- €
- VR Investition in einen Wachstumsmarkt
 KEINE KÄUFERPROVISION!
Energiewerte: 8, Bj. 2017, HZ, 68,5 kWh/(m².a)

Carmen A. Rieger

0911 / 23 55 69-0

www.immoservice-senioren-pflege.de

ImmoService GmbH

VR VR-Banken Metropolregion Nürnberg